

DIARIO TRADICIONALISTA ORGANO DE LOS REQUETES

Redacción y Administración: Juan Labrador, 6, principal.--TOLEDO.--Teléfono 1458

Año II

Domingo 21 de Febrero de 1937

Núm. 187

RESUMEN INFORMATIVO

Queipo de Liano al micrófono. La Santa Sede reconoce implicitamente el imperio Italiano Trosky predice el fin del soviet.

Tröfsky predice el fin del soviet.

De Noez se pasan cincuenta vecinos.
La situación financiera en España.
Ya están preparados los «Stocks» de nuevos billetes del Gobierno Nacional .
Lo que ocurre en el mundo .
Von Ribbentrop saluda braze en alto al
rey de Ingiaterra.

Hitler inaugura una exposición de automéxiles.

"Hemos de llevar una marcha progresiva y constante hacia el logro de la gran España orgánica. El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

del muertos enemigo Málaga, en

Otros tres aviones rojos fueron aver derribados

Conquista de algunos pueblos en el frente de Aragón El parte oficial reitera su reproche contra los bombardeos aéreos de pueblos sin interés militar

Los hospitales de

Madrid están abarrotados de heridos

Nalvalcarnero, 20. - (Infor mación de El Tebib Arrumi),-Hace tiempo que no estábamos tan tranquilos. Los continuos ataques de los días anteriores han cesado hoy. Por el sector de Arganda, el enemigo ha desistido de la táctica de ataque, sin duda porque en los últimos avances nuestras tropas han ocupado los vértices en donde se apovaba.

Como ni aviadores ni aviones rojos son capaces de medirse con los nacionales, hoy enviaror varias escuadrillas sobre Toledo con el propósito de bombardeau la Imperial Ciudad, No contaban con los antiaéreos, que con muy certeros disparos lograron abatir dos aparatos. Ante tal recibimiento, los aviadores rojos optaron por «chaquetear»

Al regreso, y con el fin de justificarse, los aviadores franceses v rusos deiaron caer varias bombas en el pueblecito de Yuncos. que, como se sabe, es un aldeíta de apenas media docena de casas habitadas por pacíficos cam-

Las presentaciones en nues-El día de hoy ha sido real-

tras líneas son cada día más numerosas. Sobre todo, después de la movilización decretada por el Gobierno de Valencia son muchos los que llegan a nuestro campo. Todos los presentados insisten en que hoy, más que nunca, es imposible la vida en Madrid, y que la gente se estaciona frente a los hospitales, comentando el crecidísimo número de heridos que constantemente llegan a ellos.

Aver, v como consecuencia del ataque general que el enemigo realizó sob e nuestras líneas fueron tantos los heridos llegados a Madrid que no cabían en los hospitales, aunque, como es sabido, no hay una calle que no tenga aiguno. Hasta bien entrada la noche, las camillas permanecieron en plena calle esperando la habilitación de nuevos locales.

Sobre las doce de la noche, se formó una manifestación que pidió a las autoridades militares protección para la población civil y material sanitario para los

mente primaveral; de las trincheras salían alegres cantos de nuestros soldaditos, y en ellas se preparaban partidos de fútbol, que luego se jugaban a la

El enemigo no ha tenido deseo de guerrear; nosotros hemos aprovechado esta desgana para meiorar v robustecer las defensas de nuestras posiciones.

vista de los rojos.

La Policia roja, muy a menudo, tiene que disolver a los manifestantes.



Litvinoff, el comisario de Asuntos Extranjeros en la Rusia soviética, parece sostener una honda discrepancia con los demás miembros del Gobierno de los Soviets respecto a importantes asuntos, entre ellos el que se reflere al control de España. Algunos telegramas anuncian su dimisión, lo que, de cualquier modo, es otra prueba de la descomposición que se viene acusando en aquel funesto régimen, culpable de la situación de España y grave amenaza para la paz de Europa entera.

Boletín Informativo

Salamanca, 20.-El Boletín informativo del Cuartel general del Generalis mo facilita los siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del dia de hov:

EIERCITO DEL NOIRTE, — Quinta División: continúa la rectificación de la vanguardía en las lineas del frente de Aragón, ocupándose pequeños pueblos y limpiando de enemigos la zona de Vivel del Río. El enemigo, fuertemente atrincherado, fué derrotado Vivel del Rio. El enemigo, Juertemente atrincherado, fue derrofado en la batalla de ayer, abandonando cien muertos, 140 fusiles, tres ametralladoras, dos fusiles-ametralladores, más de cien cajas de municiones, diez prisioneros y dieciocho caballos.

Sexta División: liroteos sin importancia.

Ostare División de la propada.

Octava División: sin novedad. CUERPO DE EJERCITO DE MADRID.—Divisiones de Avila

y de Soria: sa novedad.

DIVISION/REFORZADA DE MADRID.—En Vaciamadrid, un intento de ataque del enemigo fué castigado, causándole numerosas bajas, bajeros tiroteos en los demás frentes.

EJERCITO DE MADRID.—En Vaciamadrid, un intento de ataque del enemigo fué castigado, causándole numerosas bajas, bajeros tiroteos en los demás frentes.

EJERCITO DE MADRID.—DIVISIONES de Avita Naciamadrid, un intento de ataque del enemigo fué castigado, causándole numerosas de Originas y Sierra.

En otros sectores, en el valle Lecrin, ha habido varios encuen-tros con partidas fugitivas de la defensa de Málaga; se causaron y recogieron al enemigo ciento cuarenta y dos muertos, entre ellos el teniente de Asalto Pablo Alvarez, que, según dicen los prisioneros, se suicido al verse derrotado.

Se cogieron, además de los prisioneros, cien fusiles y un

fusil-ametralledor

En todos los frentes se han presentado numerosas familias y treinta milicianos con armamento

freinta milicianos con armamento.

ACTIVIDAD DE LA AVIACIÓN.—En el aire, en combate, fué derribado un Newoitine, enemigo cerca de nuestras líneas. La defensa antiacrea de Toledo derribó a dos aparatos enemigos, que fueron abatidos cuando intentaban bombardear la población civil.

Estos días se han registrado bombardeos en algunos pueblos

de la retaguar la, carentes de interés y de guarnición militar, sien-do heridas personas de la población civil, personas humildes y

De orden de S. E. el Generalisimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Calma en el frente y desesperación roja

(De nuestro enviado especial, señor Tello).—Hay derecho al pataleo y en él se quileren amparar los rojos. Son tantos sus desastres, ha sido tan tremenda la derrota sufrida en el Jarama y tan inútiles sus esfuerzos que desesperados irritantes natalean para dese e irritantes patalean para des-ahogar su inquina. Por ello hoy se han dedica-

do a bombardear algunos poblados de la retaguardia que no tienen objeto alguno

Por el Jarama ha habido más calma en el día de hoy;

EN LAS PAGINAS 5 y 6 IN-FORMACION DE ULTIMA HORA

algunos intento rojos y varias escaramuzas de nuestros sol-dados es lo único que hay que registrar.

Por los otros sectores, también hemos tenido calma sal-vo ligero cañoneo.

La aviación ha efectuado vuelos de reconocimiento y en varias ocasiones ha presentado combate al enemigo.

Calma en el día de hoy; frente a la desesperación roja, nuestros soldados han per-manecido tranquilos y segu-

Por ello quizás han seguido incrementando nuestras filas los del campo enemigo que huyen de aquel «paraíso» que tan alegres dejan.

Cincuenta vecinos de Noez se pasan a nuestras líneas

Ayer, cruzando el Tajo en barca | de la plata que poseen los vecindapor Alcubillete, se pasaron a nuestras líneas en Puebla de Montalbán 50 vecinos de Noez, que más tarde llegaron a Toledo en camionetas

Entre ellos había mujeres y niños. Antes de abandonar el territorio rojo, avisaron de su próposito a nuestras líneas por medio de un campesino, y se presentaron con ropas y diversos utensilios.

Al llegar al Gobierno militar de Toledo, prorrumpieron en vítores entusiastas a España y al Generalísimo Pranco.

Hemos tenido ocasión de conversar con algunos de esos vecinos de Noez. Dicen que en aquel pueblo y en los inmediatos no hay azúcar ni café, y que el pan escasea de tal modo en dicho pueblo, que es de unos 200 vecinos, que se Los milicianos rojos se incautan tras filas.

rios, a pretexto de que ese metal ya no vale para nada, y a cambio entregan billetes del Gobierno rojo. entre ellos los de 2,50, 5 y 10 pesetas, emitidos últimamente.

La iglesia de Noez, que hasta hace diez o doce dias permanecia intacta, ha sido asaltada por las hordas rojas, que han destruído los altares e imágenes.

Añaden que los milicianos cercan los pueblos, y después los roban, llevándase a las personas de orden para asesinarlas.

Todos los vecinos de referencia pero especialmente las mujeres y niños, muestran en sus sembiantes las huellas de los intensos sufrimientos padecidos.

Dijeron que no eran ellos solos los vecinos de esos contornos que forman «colas» para adquirirlo, i desean cuanto antes venir a nues-